

# Danke

Wir danken herzlich für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserem lieben

## Jürg Sturzenegger

erfahren durften.

Danken möchten wir:

- den Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn, die Jürg im Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind
- dem Team der Wohngruppe D3 im Alterszentrum Geeren in Seuzach für die liebevolle Betreuung und Pflege
- für die zahlreichen Karten und Briefe, die schönen Blumen, die Gaben für späteren Grabschmuck und die Zuwendungen an die Mitarbeitenden des Alterszentrums Geeren in Seuzach
- allen, die persönlich an der Trauerfeier teilgenommen haben
- Herrn Pfarrer Patrick Werder für die einfühlsamen Abschiedsworte und der Organistin Frau Jessica Bosshard für die berührenden Melodien

Die Trauerfamilien

Hettlingen, im April 2025